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(＊出席免除会員の欠席者　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３２　　 　　　７５．００%　　　　２４/３２　　 　　　７５．００%

２４/３２　　 　　　７５．００%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告
幹事　服部光弥君

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

れると思います。

夏の家族会の参加有難うございました。小浜ヶ池の水満杯を

小学校以来に見ました。水枯れ状態の池しか最近見た事が

なかったので感激しました。松韻様での昼食、ビンゴ（残った

人に福あり方法とても良かったです）など楽しい家族会になり

ました。親睦の方々には大変お世話を掛け有難うございました。

菅新首相、長泉町元副町長杉山様が法政大学空手部の２

年先輩でした。まじめで粘り強い、親に頼らず自分の力で生き

ていこうとの強さがあったと話してました。奥様も清水区出身

など、菅首相が身近に感じられました。

大坂なおみ、全米オ－プンテニス優勝おめでとう！人種差

別問題が彼女にとって、どうしても解決したい事柄だと思いま

す。「アスリ－トの前に黒人女性です」準決勝を棄権してまで

も訴えたかったのでしょう。そして優勝インタビュ－では７枚の

マスクの事を聞かれるとインタビュアに、「あなた方がどう受け

取ったか興味があります」と逆に質問返しをしていました。彼

女にとってこれからも人種差別問題が解決するまで訴え続け

るでしょう。

①今後の例会情報

次週9月25日は休会

10月第２例会は米山記念館移動例会ですのでお間違えの

無いように。

10月第３例会は会場を「みしまプラザホテル」に変更予定。

仲原実圭君：先日の家族例会ご苦労様でした。親睦委員

の皆様ありがとうございます。久しぶりに楽寿園散策し、昔

の思い出がよみがえりとてもすがすがしい気持ちになりまし

た。なつかしかったです。

米山晴敏君：無事に決算が終了しました。人間ドックの検

査で異常ありませんでしたのでスマイルします。

篠木喜世君：9月13日、楽寿園清掃ご苦労様でした。秋の

親睦会も楽しくおいしく終了しました。感謝をこめてスマイ

ルします。

スマイルボックス

入会記念日

9月27日　 米山晴敏君
10月1日　 土屋　巧君
9月30日　 藤川智徳君

先日来、保留になっていたガ

バナ－の件ですが、正式に後

任ガバナ－が決まりました。

志田洪顯（しだ　ひろあきら）

会員、静岡ロ－タリ－クラブ所

属（2013－2014年度ガバナ－）

ベテランガバナ－志田さんで

すので問題なく１年間務めてく



　最初に、今日撮影に使用していますビデオカメラは、三

脚付きで、山田パスト会長から「クラブで使用してください。

」といただいたものです。前年度にいただいたものですが、

コロナの影響等で休会などが続き、お礼をする機会を逃し

てしまいました。大変申し訳ございません。山田パスト会長

ありがとうございました。これから頻繁に使用させていただき

ます。

　公共イメージ向上委員会の名称から改めて考えてみます

と、ロータリーの公共のイメージを向上するということで、重

要な役割を任されたのだと感じています。まずは、せせらぎ

三島ロータリーの取り組む方向性が違うと困りますので、地

区の方針からお伝えさせていただきます。地区研修・地区

協議会では、今年度に公共イメージ向上に向けて取り組む

内容について、3つ示されています。1つ目は、「デジタル化

の推進とマイロータリーの登録」、2つ目は、「ポリオプラス

」、3つ目は「ロータリーの意義ある活動を充実させ周囲へ

のPRを」です。

　まず1つ目の、「デジタル化の推進とマイロータリーの登録

」についてですが、ガバナー月信が地区ホームページにデ

ジタル配信されています。それを今年度も継続していきま

す。そのデジタル配信されているガバナー月信を多くの会

員に見ていただくようにしていくこと。マイロータリー登録に

ついては、2019年11月現在、2620地区全体で58.35％しか

登録されておらず、その状況は現在もあまり変わっていませ

ん。そのため今年度は100％目指ざしていこうということし

た。情報収集、活動の効率化について、日本のロータリア

ンが世界から遅れをとっていると言われているそうです。デ

ジタル化を進めることによりその遅れを取り戻していきた

い、その第1歩が、マイロータリーの登録数を増やすことで

あると言われていました。

　2つ目のポリオプラスについては、ポリオデーについては

各地区の活動にまかせます。ポリオの活動は、コロナ感染

拡大の抑止にも確実に機能しているのでどうぞよろしくお願

いします。

　3つ目の「ロータリーの意義ある活動を充実させ周囲への

PRを」については、実は各ロータリークラブでは意義ある活

動を行っているにも関わらず、それが認識されていない現

実があります。その活動が地域のみならず、より多くの人々

に知っていただけるような工夫をしていくこと。これは、ＳＮＳ

での発信や表現力（メッセージ力）を上げていくことだと思

います。そして、それぞれのロータリアンがロータリーをより

深く理解することで、もっと多くの人にロータリー活動の意義

が理解されていくでしょうといわれました。これは、ロータリア

ンの姿を通して活動の意義が理解されていくということでは

ないでしょうか。

　デジタル化、意義ある活動のPRなど、これらのことすべて

共通するものは、やはりマイロータリーを利用することです。

そこには、ロータリーの公共のイメージを向上するノウハウ

が詰まっています。ですので今日は、マイロータリーを利用

して公共イメージ向上について皆さんと考えていきたいと

思います。

マイロータリー開く

｛ラーニング＆参考資料｝　　　　　　　　【選択する】

「ラーニングセンター」 　　　　　　【選択する】

「ロータリーの公共イメージを築く」　　　【選択する】

会場の会員と一緒に閲覧していく。

「リソース」　　　　　　　　　　　　　　　　　【選択する】

「ブランドリソースセンター」　　　　　　　【選択する】

ロータリーのロゴについて、ダウンロードそして加工（いい

のかわからないできたものを見せる）

★【ガバナー月誌】の見方

「ニュース＆メディア」　　　　　　　　　　【選択する】

「雑誌」  　　　　　　【選択する】

「地域の雑誌」　　　　　　　　　　　　　　　【選択する】

「ロータリーの友」

「リンク」　

「地域のウェイブサイト」　　　　　　　　　　【選択する】

マイロータリーの一部でしたが、ロータリアンとしての最新

の重要な情報が得られますし、またより深くロータリーのこ

とを知ることができます。それぞれがロータリアンとしての

理解が深まることによってその結果、ロータリー活動の意

義を多くの方が理解してくれることにつながるっていくこと

信じます。

ですから、マイロータリーの登録は、ロータリアンとして重

要な行動の一つです。みなさんでロータリーの公共のイ

メージを向上していきましょう。

すべての始まりは、マイロータリーの登録です。工夫をし

て登録しやすいようにしていきますので本年度もご協力お

願いします。

次に、現在取り組んでいることを発表します。

この先の冬に向かい、コロナの影響でまだまだロータリー

活動にも支障がきたす恐れがあることから、例会をオンラ

インで映像を流すことができないか検討しています。

現在、ユーチューブでの録画動画から始めて行くことを進

めています。その後問題がクリアすれば順次LIVE映像に

切り替えていくつもりです。

その場合、みなさまの映像がWEB上に載ることになりま

す。見られる方を限定できる設定と無制限で全世界すべ

ての方が見られる設定とがあり、今のところは制限かけず

行うことを想定しています。それをみなさん了承していた

だけたらと思います。

それでは、今ユーチューブに対象者限定で動画を上げて

います。せせらぎ三島のＰＲ動画です。その動画を見てく

ださい。

ありがとうございます。このようにせせらぎ三島ロータリーの

活動をPRできることにもなります。どうぞご協力お願いしま

す。

ありがとうございました。

 

遠藤修弘君卓話


